

PODER LEGISLATIVO



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR
REPÚBLICA ARGENTINA

LEGISLADORES

Nº: 578

PERIODO LEGISLATIVO: 2023

Extracto:

**BLOQUE FORJA PROYECTO DE DECLARACION
RECONOCIENDO Y DESTACANDO LA LABOR DE LA
SECRETARIA DE DEPORTES DEL GOBIERNO DE LA
PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO.**

Entró en la Sesión de: **13 de Diciembre 2023**

Girado a la Comisión Nº: **Archivo**

Orden del día Nº:



Provincia de Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur
PODER LEGISLATIVO
Bloque FORJA

Ushuaia, 05 de Octubre de 2023.-

NOTA Nº 625 / 2023
Bloque FORJA

FUNDAMENTOS



Señora Presidente:

Tengo el agrado de dirigirme a Usted y por su intermedio a los legisladores y legisladoras de la Provincia de Tierra del Fuego A.e.I.A.S, con el fin de presentar un proyecto de declaración que tiene como objeto RECONOCER Y DESTACAR la importante labor de la Secretaría de Deportes del Gobierno de la Provincia de Tierra del Fuego A.e.I.A.S que, tras apoyar y ejecutar inversiones y programas vinculados al desarrollo integral del deporte en todas sus etapas, propició el histórico desempeño de nuestros deportistas en sus diferentes presentaciones durante el último año.

Con importantes inversiones en canchas y nuevos gimnasios como la Casa del Deporte en el sector de Margen Sur de la ciudad de Río Grande, gimnasios de iguales características en Ushuaia y en Tolhuin, el gobernador Gustavo Melella sigue apostando a la apertura de nuevos espacios para la práctica de diversas disciplinas dando acceso al deporte, ampliando el derecho a una actividad física e impulsando el noble desafío de salir a buscar a los chicos y chicas para iniciarlos en alguna actividad física. "Los pibes tienen que estar en la escuela, en un gimnasio, en un centro cultural, y esa es tarea de todos", instó Melella. Esta política claramente generó la inclusión y participación necesarias para obtener los resultados logrados en estos últimos años.

En consonancia con esta postura activa de promoción del deporte y con el lanzamiento de un importante plan de becas para el alto rendimiento implementado a comienzo del año, el gobierno a través de la Secretaría de Deportes del Gobierno de la Provincia, ha dado un claro respaldo a quienes tienen una gran proyección deportiva y asimismo ha ratificado el acompañamiento y reconocimiento a entrenadores, clubes y federaciones de la provincia.

FEDERICO J. GREVE
Legislador Provincial T.D.F.A. e I.A.S.
BLOQUE FORJA



En este contexto, la Secretaría de Deportes del Gobierno de la Provincia participó y participará en diversas actividades, en algunos casos tomando el papel de organizador, como los Juegos de la Integración Patagónica, los Juegos EPADE, los Juegos ParaEPADE, los Juegos Binacionales de la Araucanía, los Juegos ParaAraucanía, y en otro como auspiciantes, tales como el Gran Premio de la Hermandad siendo principal sponsor al igual que la Vuelta a la Tierra del Fuego, Gran Premio de las Estancias y el Petróleo, Torneo Patagónico Femenino de Newcom, auspició y colaboró también con la Federación Fieguina de Fútbol y la Liga Oficial del Fútbol de Río Grande en la organización y realización de los torneos de fútbol, tanto AFA como CAFS.

Además, la Secretaría de Deportes del Gobierno de la Provincia hace las veces de auspiciantes y organizador en los Juegos Fieguino, el programa deportivo social más importante de toda la provincia, clasificatorios para los Juegos Nacionales Evita juveniles, los Juegos Nacionales Evita para personas mayores, y los juegos Evita Urbanos, además de participar en los Juegos Evita Nacionales de playa.

Todas estas actividades y torneos organizados y/o avalados por la Secretaría de Deportes del Gobierno de la Provincia, han propiciado inicialmente al aumento de participación de nuestros deportistas en diferentes actividades dentro y fuera del país, mejorando la competitividad y las performances de nuestros representantes engrosando nuestro medallero y posicionándonos como una de las provincias con mayor presencia deportiva del país.

Asimismo, destacamos el acompañamiento y apoyo de la Secretaría de Deportes del Gobierno de la Provincia, a los deportistas participantes en los juegos EVITA 2023 realizados recientemente en Mar del Plata, en donde el medallero de Tierra del Fuego fue histórico, con un total de 7 medallas de oro, 16 de plata y 8 de bronce en deportes convencionales y que posicionó a nuestra provincia en el puesto 12 del medallero, mejorando su resultado respecto al 2022 cuando quedó en el puesto 16. Además, los deportistas fieguinos con discapacidad se destacaron en los Evita obteniendo un total de 15 medallas, siendo 8 de oro, 5 de plata y 2 de bronce.

Entre los logros destacados se encuentran las medallas de oro en salto en largo para Antonella Ojeda y Galo Godoy, lanzamiento en bala para Jonatan Allende; tiro para Jonas Ugrina; Gimnasia Rítmica Sub 14 Infantil en general, manos libres y aros; Medallas de Plata en 300 metros Patín Carrera para Thomas González; Gimnasia Rítmica Sub 14 Juvenil en General y soga; Salto en alto para Galo Godoy y Antonella Ojeda; Lanzamiento de jabalina para Nicolás Ravassa; Heptatlón para Kimey Curtale; Hexatlón para Ian Bianchi; Levantamiento Olímpico para Tomás Cortes y Federico Ruiz; Beach Handball Masculino; Fútbol Masculino; Taekwondo para Agustina Llanes; Luchas Olímpicas para Zoe Díaz, Mariano Núñez y Álvaro Miranda; Medallas de Bronce en MTB


FEDERICO J. GREVI
Legislador Provincial T.D.F.A
BLOQUE FORJA

para Tiziana Pastori; Tenis de mesa para Victoria Asencio; Taekwondo para Benjamín Tintilay; Luchas para Elías Delgado; Boxeo para Sol Riveros y Thiago Soto; Gimnasia Rítmica Sub 14 Juvenil en Manos libres.

Por último, este año la XV edición de los Juegos Evita de Personas Mayores tuvo lugar en Termas de Rio Hondo el pasado septiembre, en la que nuestra provincia participó en ocho disciplinas y obtuvo los siguientes resultados: la pareja femenina de padel integrada por Peque Valle y Nelly Cabezas logró uno de los resultados positivos de la delegación, venciendo a la pareja representativa de Entre Rios y finalizando en el 7° puesto de la competencia sobre 24 participantes. Por su parte, en el Tenis de Mesa la pareja mixta integrada por Mirta Osorio y Hugo Hernandez logró también un valioso 7° puesto. Mientras que la pareja femenina (Ema Cardenas y Edit Igor) fue en el puesto 17° y la masculina (Carlos Soto y Jorge Barria terminó en la posición 19°. Por último, en el Tejo, Adela Benitez y Benjamina Montenegro finalizaron en el puesto 11°, y en el truco la pareja fueguina integrada por Teresa e Ignacio finalizaron en el puesto 15°

Este histórico desempeño demuestra el compromiso y el talento deportivo que prevalece en Tierra del Fuego, y promete un futuro aún más brillante para los deportistas de la provincia.

La Legislatura de la Provincia de Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur

RESUELVE

Artículo 1º.- RECONOCER Y DESTACAR la importante labor de la **Secretaría de Deportes del Gobierno de la Provincia de Tierra del Fuego A.e.I.A.S** que, tras apoyar y ejecutar inversiones y programas vinculados al desarrollo integral del deporte en todas sus etapas, propició un histórico desempeño de nuestros deportistas en sus diferentes presentaciones durante el último año.

Artículo 2º.- Regístrese, comuníquese y archívese.-



FEDERICO J. GREVE
Legislador Provincial T.D.F.A. e I.A.S.
BLOQUE FORJA